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Ata da 180º (Centésima Octogésima) Sessão Ordinária da 16º (Décima Sexta) 
Legislatura/2021-2024 

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (09/11/2023), às 19h22m, 

reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 
Santos, Heraldo Oliveira Chagas e Luciano Batista de Andrade. Ausentes os vereadores José Allysson 
Bispo dos Santos e Klebson dos Santos Costa. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou 

aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º 
(primeiro) Secretário fizesse a chamada dos senhores vereadores e em seguida, a leitura da Ata da 178º 
(centésima septuagésima oitava) sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos 
vereadores presentes. Não havendo matérias ¢ oradores para o Expediente, o Presidente passou para a 
Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Não houve matéria a ser discutida ¢ votada. EXPLICAÇÃO 
PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme Rochão, que externou condolências às famílias 
pinhãoenses enlutadas, e em seguida fez a leitura de documento recebido da empresa Deso em resposta a 
um ofício enviado pela Câmara municipal de Pinhão com um requerimento anexo, onde foi feito alguns 
questionamentos de autoria do próprio vereador, referente às faturas de água que a população recebe 
mensalmente. Após a leitura, Cosme disse que vai levar o documento para um assessor jurídico e sugeriu 

que a população não dê fim às faturas, pois vai fazer cobranças à Diretoria de operações da empresa, 
afirmou que não se satisfez com as respostas e destacou que a Instituição não tem compromisso com o 
povo. Heraldo Chagas saudou o momento esportivo no município de Pinhão através da equipe do São 

José, elogiou e agradeceu a todos pelo apoio, inclusive enalteceu o trabalho do Secretário de Esportes, 
como também destacou o campeonato de futebol de campo que está ocorrendo no mesmo período. Por 
fim, falou das dificuldades financeiras do município que impedem a gestão de realizar algumas obras na 
região. Luciano Batista informou que já foi depositado a verba da cultura através da Lei Paulo Gustavo. 
Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo 
em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 9 de novembro de 2023. 
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